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テーマ設定の理由

・長野県は涼しいイメージなのに、最近は暑くて、冷房
がないと過ごせないから。

・長野県の美しい自然が地球温暖化により、壊れてしま
いそうだから。

・長野県の観光地を盛り上げたいから。



この課題に関わるSDGsの問題



長野県の地球温暖化の現状　　　　　　　　　　　　　　　

・長野県内の平均気温は、100年あたりで
長野市で1,3℃、松本市で2,0℃、飯田市
で1,4℃上昇している。

・諏訪湖で氷がせり上がる“御神渡り”の
出現回数が減っている。これは、諏訪市の
平均気温が上がり、全面凍結しにくくなっ
ていると考えられる。

出典：https://nccca.or.jp/about/nagano_ondanka/

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　①



長野県の地球温暖化の課題②

・平均気温の上昇。

・温暖化により、収穫した米の中に部
分的に白濁した“白濁熟粒”が混じり、
米の検査等級が落ちて、最終的に経
済損失に繋がる。

・りんごの着色不良。

・伝統産業である寒天づくりの存続危
機。

https://nccca.or.jp/about/nagano_ondanka3/出典：



SDGs実現のために〜10代からの提案〜

「観光促進×地球温暖化対策」①

車は二酸化炭素排出量が電車、バスに比べて多い
　　　観光地へバスや自転車で行くツアーを実施する
　　
・観光地の近くにシャトルバスや自転車を設置したり、観光客向け
のバスツアーや自転車でのツーリングを実施する。

・シャトルバス乗り放題のチケットを作り、収益化を図る。



SDGs実現のために〜10代からの提案〜

「観光促進×地球温暖化対策」②

　　　エコツーリズムやグリーンツーリズムの実施

・これらを通して、自然の豊かさや大切さを観光客に感じてもら
い、環境保全に繋げる。

・エコツーリズムなどで観光客を迎えることで、食材の地産地消
に繋がり、食品廃棄量やCO2排出の削減に繋がる。



感想

・SDGsの学習を通して、長野県の観光地を守って
いきながら、地球温暖化対策ができれば一番良い
と思った。

・長野県の観光地の良さを世界に広め、それを守っ
ていくのにはどうするべきかを、実際に観光客の方
と話し合いたいと思った。


